

Immissionsschutz und Emissionen

Ein komplexes Thema, kompetent und sicher beherrscht

Produktionstätigkeiten in Industrie und Gewerbe können zum Entstehen unerwünschter Emissionen wie Staub, Lärm, Erschütterungen u.a. führen. Betreiber bestimmter genehmigungsbedürftiger Anlagen müssen daher einen Immissionsschutzbeauftragten bestellen. Ein komplexes Thema, kompetent und sicher beherrscht. Die erfahrenen BEVAR-Fachleute übernehmen vielfältige Aufgaben in diesem Bereich.

Dabei handelt es sich u.a. um

- die Überwachung der Einhaltung von Gesetzen, Verordnungen und behördlichen Anordnungen
- die Einhaltung von vorgegebenen Grenzwerten
- Schutzmaßnahmen für Böden, Gewässer usw.

Sie beraten die Betriebe bei der

- Entwicklung und Einführung umweltfreundlicher Verfahren und Produkte
- Neuplanung und Änderung von Anlagen, insbesondere in Produktion und Entwicklung
- Überwachung von Baumaßnahmen, u.a.

Als externe Immissionsschutzbeauftragte informieren sie die Unternehmensleitung über mögliche Umweltrisiken und klären die Betriebsangehörigen auf. Sie nehmen Stellung zu Investitionsvorhaben und stellen den Kontakt zu Behörden, Öffentlichkeit und Verbänden in Umweltschutzfragen her.

Auch auf dem Gebiet der Ermittlung von Emissionen berät die BEVAR kompetent und erstellt Emissionserklärungen (EE, PRTR) und Emissionsberichte.